



CONTRIBUTIONS DU DÉPUTÉ JOHNNY HAJJAR À L'APPEL DE FORT-DE-FRANCE TRANSMISES AU MINISTRE DÉLÉGUÉ CHARGÉ DES OUTRE-MER

| Le Ministre délégué à l'outre-mer a reçu tous les parlementaires de Martinique, le 25 janvier 2023, dans le cadre de l'appel de Fort-de-France. **Cette réunion a été l'occasion pour nous, parlementaires de Martinique, de définir un calendrier de travail avec le Ministère des Outre-Mer, porte d'entrée pour nous ultramarins, et l'identification de points d'étape importants : le Comité Interministériel des Outre Mer (CIOM) ainsi que la construction d'une proposition de loi. Il nous a aussi été proposé d'apporter notre contribution sous la forme de projets et propositions.**

J'ai donc légitimement saisi cette opportunité afin d'apporter une contribution active faite de projets et de propositions concrètes et responsables, sur des sujets du quotidien du peuple martiniquais, au service de l'humain dans sa dimension collective, du progrès, des valeurs et de la Martinique.

Ainsi, conformément aux délais fixés, **j'ai donc remis ce mercredi 15 février 2023, 79 premières propositions d'actions regroupées autour de 14 projets** touchant la réalité des difficultés des personnes, des ménages, des entreprises, des associations, des collectivités, du peuple et de la Martinique. Il s'agit de préconisations et de solutions pragmatiques, issues de la réflexion et de l'analyse des forces vives et acteurs du développement de la Martinique.

Je suivrai de manière déterminée l'évolution de ces projets, dans ce processus institutionnel, au service de l'intérêt général, jusqu'à leur concrétisation ✓

Les 14 premiers thèmes pour lesquels j'ai souhaité faire des propositions de solutions concrètes:

- | | |
|--|--|
| 1 Pour un nouveau modèle de santé publique | 8 Améliorer la loi sur l'indivision |
| 2 Garantir la continuité territoriale | 9 Pour une formation des apprentis adaptée à nos réalités
L'ESS au service de l'emploi / Une meilleure insertion
dans l'activité des jeunes et des seniors |
| 3 Pour une continuité et une souveraineté numérique | 1 1 Pour la réussite Éducative de nos enfants |
| 4 Adapter les politiques du logement et de l'habitat | 1 2 Revitaliser le tissu économique des TPE/PME |
| 5 Un chemin pour une sortie de l'empoisonnement
au chlordécone | 1 3 Pour une sécurité plus opérationnelle et efficace |
| 6 Vers le développement dans le domaine de
la pêche artisanale, de l'aquaculture et de la plaisance | 1 4 Pour une véritable diplomatie territoriale
créatrice de richesses |
| 7 Pour une équité de traitement des collectivités territoriales | |

Johnny HAJJAR

Député de la Martinique



@DeputeHajjar

